



Théâtre : L'affaire Barbe bleue

publié le 11/06/2016

Une pièce interprétée par les élèves de 6ème B

Le 16 juin 2016 sera un grand jour pour les élèves de 6ème B : ils vont monter sur les planches !

Un travail de longue haleine qui trouve enfin son aboutissement... En effet, après avoir travaillé sur les contes merveilleux, et notamment sur "Barbe bleue" de Charles Perrault, les élèves ont découvert le texte de la pièce. Ils ont choisi leur rôle et appris leur texte. Le travail de mise en scène a alors commencé et chacun a pu donner son avis. Enfin, il a fallu répéter, répéter, répéter...

A présent, ils sont prêts et ils vous attendent nombreux !

La première représentation aura lieu à 19h45. La seconde débutera à 20h30.

Deux représentations auront également lieu en matinée pour les élèves du collège.